

El Ballet Folclórico “ÑUKANCHIK ECUADOR”, o NUESTRO ECUADOR, fue fundado en abril del 2004 bajo la Dirección General de Juan Carlos Huaraca, desde el día de su fundación, se ha comprometido con la revitalización de la memoria cultural de nuestro pueblo, en pos del desarrollo de una identidad nacionalista, recreando manifestaciones culturales del folclor costeño, amazónico, afro ecuatoriano, mestizo, y andino del Ecuador.



Todos los bailes y hechos culturales han sido debidamente investigados y puestos en escenas con el objetivo de brindar un espectáculo con calidad artística, pero lleno de identidad, en la muestra de la pluriculturalidad de nuestro país, los mismos que se han plasmados en cerca de 20 montajes artísticos, que han sido admirados en distintos espectáculos a nivel nacional e internacional, recibiendo las mejores críticas de los entendidos

en la materia, lo que ha permitido revivir las tradiciones de nuestro pueblo con una visión y perspectiva nueva de la danza de proyección folclórica.

Debido a su fructífera labor en el área de la danza nacional, a su permanente investigación, y eséctica proyección del Folclor de la Provincia de Chimborazo y el país, han representado a organizaciones Gubernamentales Seccionales, Regionales y Nacionales, así como a distintas Organizaciones Privadas en importantes eventos de carácter público a nivel Nacional e Internacional en Ecuador, Perú, Bolivia, Colombia, Argentina y Chile